
ESP.2013.0087

Beitrag von „Aless“ vom 19. Juni 2017, 00:03

ESP.2013.087.AWE.1
Mutter: Dessau
Vater: LH arachnacantha LOE 145 Typ 4
Züchter: Ernst Spangenberger
Aufzüchter: Alessandra Weis
Erstblüte, 7 cm

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 19. Juni 2017, 07:01

Hallo Aless!

Hier hat die Dessau wieder zugeschlagen. Ich mag diese dunklen Farben. Sehr schöne Lobivia 
Hybride.

Beitrag von „muddyliz“ vom 19. Juni 2017, 10:17

Hallo Aless, vielen Dank für die Rückmeldung.
Die Dessau vererbt halt sehr dominant. Bisher ist es mir noch mit keiner Kreuzung gelungen, 
dass die Maserung der LOE 145, Typ 4 in der Folgegeneration auftritt. 

Beitrag von „Aless“ vom 17. September 2018, 22:26

Auch Sämling Nr. 2 hat leider nur eine leichte Maserung auf den äußeren Blütenblättern. 
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Durchmesser war knapp 7 cm, die Pflanze ist aber mit 3,5 cm noch sehr klein. Einen Sämling 
habe ich noch, mal sehen...;)

Beitrag von „Aless“ vom 17. September 2018, 22:32

Bei der Zweitblüte der AWE.01 kam das Orangerot in der Mitte intensiver durch.

Beitrag von „Hardy“ vom 18. September 2018, 08:32

Irgend etwas muss du an dir haben um immer so Ergebnisse zu erzielen.

Was kann das nur sein ?

Beitrag von „Marcello“ vom 18. September 2018, 10:33

Sehr tolle Blüten an die kleine Pflanzen, Alessandra!
Gr Marc

Beitrag von „Thomas“ vom 18. September 2018, 12:47

Zitat von Hardy

Irgend etwas muss du an dir haben um immer so Ergebnisse zu erzielen.

Was kann das nur sein ?
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Das wüsste ich auch gerne, eine tolle Blüte nach der anderen !

So zweifarbig gefällt mir die ESP.2013.087.AWE.1 gleich viel besser. Gratuliere 

Beitrag von „Aless“ vom 19. September 2018, 11:13

Meine Bilder aus 2018 sind noch nicht alle sortiert, aber hier mal ein Bild des Vaters aus dem 
Jahr 2017. Dann wird wahrscheinlich auch klarer, warum sich Ernst aus der Kreuzung was 
anderes erwartet hat. 
Ernst, hast du schon mal versucht die Nachkommen nochmal mit der Loe 145 Typ 4 zu 
bestäuben? Das habe ich mir mit den oberen 2 für nächstes Jahr vorgenommen...
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